

Fecha:04-10-2024Pág. : 21Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:255,1Lectoría:48.450Supl. :Diario FinancieroFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Boric insta a empresarios a trabajar juntos, pero añade: no se puede seguir con "vuelito del modelo del siglo XX"

## Boric insta a empresarios a trabajar juntos, pero añade: no se puede seguir con "vuelito del modelo del siglo XX"

## POR RODOLFO CARRASCO

Un llamado a los empresarios a trabajar juntos para lograr el desarrollo de Chile, mediante un modelo más inclusivo y sustentable, hizo el Presidente de la República, Gabriel Boric, en el marco de la visita a las obras de construcción de una planta desaladora de agua de mar en Tocopilla para Codelco.

En la ocasión, el mandatario tuvo un tono más convocante que cuando inauguró una planta desaladora para minera Los Pea lambres a principios de año, cuando lanzó su enigmática El mandatario valoró en Antofagasta las alianzas públicas y privadas.

frase "más Narbona menos Craig".

Así, relevó el rol de los privados en la construcción de la planta por parte de la firma Aguas Horizonte y aprovecho de enviar un mensaje a los empresarios: "Es importante el rol de las empresas privadas (...) Desarrollemos juntos Chile, si esto requiere de inversión y de colaboración público y privada".

En la misma línea, planteó que "tenemos que hacer minería en conjunto con comunidades y con una perspectiva verde".

Boric agregó eso sí que "no podemos seguir con el vuelito del modelo de desarrollo del siglo XX que sirvió, pero tuvo muchos costos".

En su opinión, "hay que aprender de lo virtuoso y de los errores y construir un Chile más sustentable e inclusivo, sobre todo donde la riqueza quede para quienes la producen, los trabajadores".

La citada desaladora ubicada en Caleta Viuda, sector de Punta Blanca, Tocopilla, abastecerá de agua desalada a las divisiones Chuquicamata, Radomiro Tomic y Ministro Hales, con el fin de liberar recursos hídricos para otros usos que podría favorecer a los agricultores del Alto El Loa y Atacama La Grande.

El proyecto contempla una inversión de más de US\$ 1.000 millones.

## Defensa de Karamanos

Ante versiones sobre un eventual financiamiento irregular de la política en



El Presidente visita las obras de construcción de una planta desaladora de agua de mar en Tocopilla para Codelco.

que habría participado su expareja Irina Karamanos -quien desmintió las acusaciones-, el Presidente Bordigio no tener ninguna duda de que la acusación no tiene asidero. Pero, agregó, "que se investigue".

El mandatario fue consultado por el tema publicado por El Mostrador en una entrevista en Radio FM Quiero, que dio en medio de su gira por Antofagasta.

"Yo tengo la tranquilidad y duermo plenamente tranquilo de que nosotros jamás hicimos ningún financiamiento irregular de la política, pero no basta que lo diga yo", afirmó junto con reforzar la premisa del 'caiga quien caiga' y que no aceptará casos de corrupción en su Gobierno.